

La UPV cubre el 100 % de las plazas que ofertaba para el nuevo curso en Gandia

► Todas las titulaciones que se imparten han dejado a gente en lista de espera por el exceso de demanda a pesar de la baja participación en las PAU

ALBA ESCRIVÀ ALCÁZAR. GANDIA

■ Éxito total en las preinscripciones del Campus que la Universitat Politècnica de València (UPV) tiene en Gandia. El centro ha cubierto el 100 % de las plazas de grado y doble grado que ofertaba para el curso 2022-2023 y ha recibido la solicitud de 860 futuros universitarios.

Respecto a las preferencias, las carreras de Comunicación Audiovisual y Ciencias Ambientales así como la doble titulación de Ingeniería de Sistemas de Telecomunicación, Sonido e Imagen y Comunicación Audiovisual, han sido las más solicitadas. Sin embargo, todas las titulaciones que se imparten han dejado a gente en lista de espera por el exceso de demanda.

Las cifras son impactantes teniendo en cuenta que este año se han examinado en las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) de la Comunitat Valenciana casi un 10% menos de estudiantes que el curso anterior. Por esta razón, el director del campus, Jesús Alba, afirma que los resultados son «muy buenos» y «avalan el esfuerzo realizado para ofrecer titulaciones de



Clase del Campus de Gandia de la UPV.

LEVANTE-EMV

alta calidad». Las carreras que ofrece la UPV en la capital de la Safor están el Grado en Turismo, el Gra-

do en Ciencias Ambientales, el Grado en Comunicación Audiovisual, el Grado en Tecnologías Interactivas y el Grado en Ingeniería de Sistemas de Telecomunicación, Sonido e Imagen, que tiene la nota de corte más alta de todo el centro con un 11,236.

Las dobles titulaciones, por otro lado, son el Doble Grado en Administración y Dirección de Empresas y Turismo, el Doble Grado en Ingeniería Forestal y del Medio Natural y Ciencias Ambientales, y el

Grado en Comunicación Audiovisual, el Grado en Tecnologías Interactivas y el Grado en Ingeniería de Sistemas de Telecomunicación, Sonido e Imagen, que tiene la nota de corte más alta de todo el centro con un 11,236.

Las dobles titulaciones, por otro lado, son el Doble Grado en Administración y Dirección de Empresas y Turismo, el Doble Grado en Ingeniería Forestal y del Medio Natural y Ciencias Ambientales, y el

Doble Grado en Ingeniería de Sistemas de Telecomunicación, Sonido e Imagen y Comunicación Audiovisual, mencionado anteriormente.

Como novedad, Alba ha adelantado que durante este curso se impartirá «el programa integrado de Telecomunicaciones». Esta iniciativa, conocida como Programa Académico de Recorrido Sucesivo (PARS), permite al alumnado cursar un máster después de una ingeniería y hace la transición del estudiante hacia el postgrado más cómoda, «garantizando su plaza y la posibilidad de empezarlo aunque no haya finalizado la carrera».

En Gandia, la UPV ofrece cinco másteres entre los que se encuentran el de Comunicación Transmedia y el de Postproducción Digital, que pertenecen a la rama de las Ciencias Sociales y Jurídicas.

Por otro lado, se ofertan también el Máster Universitario en Evaluación y Seguimiento Ambiental de Ecosistemas Marinos y Costeros y el de Ingeniería Acústica, que forman parte de la rama de Ciencias y de la de Ingeniería y Arquitectura Industrial y Aeronáutica respectivamente.

Además, Gandia cuenta con el Título Propio del Máster en Desarrollo de Aplicaciones para Dispositivos Móviles.

En cuanto a los estudios superiores, el alumnado de este campus gandiense tiene la posibilidad de llevar a cabo el Doctorado en Ciencia y Tecnología Marina y Costera siempre que cumpla con el perfil requerido.

Para más información se debe visitar la página web del centro.